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Placer cette notice dans le manuel du propriétaire / Keep this service instructions in the owner’s manual. 
 

Rayon 52mm 
Radius 52mm 

Secural 

44

UTILISATION 
Le panneau survie SecurAl et 44C sont des panneaux de sortie de 
secours. Pour évacuer, tourner les poignées puis ouvrir le panneau.  
Nos panneaux de survie répondent aux exigences de la Norme 
européenne ISO 12216. Ils sont homologués pour être montés en 
zone I des bateaux multicoques catégorie A jusqu’à 24 mètres. 
Ils sont livrés avec une barre de verrouillage:  

- Elle doit être mise sur les poignées pour garantir 
l’inviolabilité du bateau au port 

- ELLE DOIT IMPERATIVEMENT ETRE RETIREE EN 

NAVIGATION en cas d’intervention des secours, le 
panneau doit impérativement rester fermé. 

MATERIEL 
- Gabarit/marqueur/règle 
- Perceuse/visseuse/scie sauteuse 
- Mastic d’étanchéité 
- 19 vis tête fraisée Ø5 inox A4 et 13 pour le 44C 
- 2 boulons (vis M5 tête fraisée + rondelle + écrou indesserrable inox A4) pour le Sécural et 3 boulons pour le 44C 

INSTALLATION 
 La trappe doit être installée en zone I et de préférence environ 200mm au-dessus de la flottaison (navire en charge). Aussi, il est recommandé 

que la coque intègre un déflecteur ou un évidement. 
 En cas de retournement, la trappe doit être positionnée de telle manière qu'elle soit au minimum 200mm au-dessus de la flottaison (navire en 

charge) suivant la Norme ISO/FDIS 12216 en vigueur. 
 Vérifier que l’ouvrant pourra être manœuvré sans obstruction. 
 Lors de la pose d’un panneau, la préparation des deux surfaces (panneaux ou hublot / support) est une étape primordiale tout comme la 

qualité des matériaux utilisés pour réaliser l’étanchéité. 
 Le panneau ne doit pas être considéré comme un élément de rigidité ou structurel pour le bateau mais comme un apport de lumière, une 

sortie de secours en cas d’urgence, ou accès pour les interventions de secours. 
 En cas de doute sur la pose d’un panneau, consulter un professionnel. 
 Le panneau doit être installé sur une surface plane d’une tolérance maximum de +/- 1mm. 
 Présenter le panneau sur le tracé réalisé pour vérifier la conformité de ce dernier. Un gabarit de découpe est disponible sur demande. 
 Vérifier que les installations électriques ou d’eau ne sont pas dans la zone concernée par la pose du panneau. 
 Percer un trou à l’intérieur du tracé pour introduire la lame de la scie sauteuse puis procéder à la découpe complète suivant le tracé. 
 S’assurer de la propreté du dormant et du support (absence de poussière de découpe) avant de procéder à l’encollage. 
 Déposer un cordon de mastic d’étanchéité (nous consulter si besoin) sous le dormant en quantité suffisante pour réaliser l’étanchéité 
 Positionner le dormant et contre-percer 2 trous de fixation dans deux coins opposés et fixer le dormant à l’aide deux vis. 
 Percer ensuite les 19 trous servant à la fixation mécanique du panneau sur la coque. 
 Dans tous les cas, la charnière doit être boulonnée, le dormant peut être simplement vissé dans la coque. 
 L’excédent de mastic de collage doit déborder. 
 Une fois la fixation du panneau réalisée, nettoyer l’excédent de colle. 

GABARIT 
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Placer cette notice dans le manuel du propriétaire / Keep this service instructions in the owner’s manual. 
 

Rayon 52mm 
Radius 52mm 

Secural 

44

USE 
The SecurAl and 44C are emergency exit hatch. To evacuate, turn 
the handles and open the hatch. 
Our escape hatches meet the requirements of the European Standard 
ISO12216. They are approved for installation in Zone I of multi-hull 
Category A yachts up to 24 meters.  
They are supplied with a locking bar:  

- This must be fitted to the handles to guarantee the tamper 

resistance of the vessel in port. 
- IT MUST BE REMOVED WHEN NAVIGATING in 

case of emergency intervention, the hatch must remain 
closed. 

MATERIAL 
- Template/marker/ruler 
- Drill/power screwdriver/jig-saw 
- Mastic sealant 
- 19 x Ø5 stainless steel A4 countersunk head screws 
- 2 bolts (M5 countersunk head screw + washer + A4 stainless steel self-locking nut) for Secural hatch and 3 bolts for the 44C 

INSTALLATION 
 The hatch must be installed in area I, preferably about 200 mm above the waterline (laden vessel). It is therefore recommended that the hull 

has an inbuilt deflector or recess. 
 In case of capsize, the hatch must be positioned a minimum of 200 mm above the waterline (laden vessel), in accordance with the Standard 

ISO/FDIS 12216 in effect. 
 Check that there is no obstruction preventing the opening from being manipulated. 
 When fitting a hatch, the proper preparation of both surfaces (hatch or porthole / support surface) is essential, as is the quality of the 

materials used to ensure the seal. 
 The hatch should not be considered to be a structural component or one providing rigidity for the vessel, 

but as an area letting in light, an emergency exit, or an access point for emergency services. 
 If you are unsure about fitting the hatch, please do not hesitate to consult a professional. 
 The hatch must be installed on a flat surface of maximum tolerance +/- 1 mm. 
 Place the hatch on the outline provided to check its conformity. A cutting template is available upon request. 
 Check that there are no electrical or water installations in the area where the hatch is to be fitted. 
 Drill a hole inside the line to insert the jigsaw blade and then make the complete cut along the line. 
 Check that the frame and support surface are clean (free of cutting dust) before beginning to seal it in 
 Lay a bead of mastic sealant (consult us if necessary) below the frame, that is thick enough to ensure a seal. 
 Position the frame, countersink 2 attachment holes in the two opposing corners and attach the frame using two screws. 
 Next, drill the 19 holes that will be needed for the mechanical securing of the hatch to the hull. 
 In all cases, the hinge must be bolted, but the frame may be simply screwed into the hull. 
 The excess mastic sealant should be forced out. 
 Once the hatch has been secured, clean up the excess sealant 

 

TEMPLATE 
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